

野木第二工業団地土地売買予約調印式が行われました

野木第二工業団地の先着順予約分譲について、事業主体の栃木県土地開発公社と株式会社 PALTAC が、7月6日(金)に役場公室において予約契約の調印を行いました。予約契約に際し、栃木県土地開発公社吉田理事長より野木第二工業団地進出に対する御礼、真瀬町長より歓迎の言葉が述べられました。

株式会社 PALTAC は化粧品、日用品、一般用医薬品等の生活必需品をコンビニエンスストア、ドラッグストア、スーパーマーケットなどに届ける事業を行っており、大型流通センターを建設します。

これで、野木第二工業団地全区画の予約分譲が完了しました。



(写真左) 栃木県土地開発公社 吉田理事長
(写真中央) 株式会社 PALTAC 田代取締役専務執行役員
(写真右) 真瀬町長

問未来開発課 圃(57)4113

こどもまつり「みんなであ・そ・ほ」を開催しました!!



7月8日(日)、第13回こどもまつり「みんなであ・そ・ほ」が町公民館で開催され、150人以上のこども達が遊びにきてくれました。

こどもまつりは、野木町民生委員児童委員による手作りの催しです。折り紙や本の読み聞かせ、ゲームやものづくり、昔あそび、ヨーヨー釣りなどいろいろなコーナーがあり、こども達が元気いっぱい楽しんでいました。また、七夕ということで入り口に笹を用意し、短冊に願いごとを書いてもらい飾りました。

帰りには、のぎのん、ひまわりサンちゃんが見送りにきてくれ、キャンディのつかみ取り体験やポップコーン、お菓子のお土産をもらいみんな大喜びでした。

小・中学生に葉書がプレゼントされました

7月に野木ライオンズクラブ国際協会の田村守男会長より、町内の小中学校の児童生徒全員に官製はがき(かもメール)が贈られました。

今回で9回目になり、子どもたちはお世話になった方へ暑中お見舞いを書いたり、離れて暮らす祖父母に手紙を書いたりしました。心に残るプレゼントをいただき、大変ありがとうございました。



善行表彰



7月5日(木)、友愛記念病院の加藤院長(写真左)、奥村統括部長(写真右)が来庁され、町長から表彰状が手渡されました。

この表彰は、友愛記念病院を運営する茨城県民生活協同組合様より、血管年齢測定器、救急セット、リハビリ用ステップ台等、計150万円相当の物品をご寄付いただき、行政サービスの推進と住民福祉の向上に貢献されたことによるものです。

町政功労表彰

7月10日(火)、町医として多年にわたり、保健医療事業の向上に尽くされた貢献を讃え、町長室において表彰式が行われました。

【表彰者】(敬称略)

上原信録(上原歯科医院)、中澤浩(中澤歯科医院)、池松秀峰(池松歯科医院)、関口修二(せきぐち歯科医院)、杉田剛(杉田歯科医院)



(写真左から、関口氏、町長、上原氏)

中学生の代表が 広島平和記念式典に参加しました

8月6日(月)に広島市で開催された広島平和記念式典に野木町中学生の生徒代表として、野木中学校、野木第二中学校の2年生それぞれの代表生徒2名、計4名が、小山市と結城市の代表と共に参加し、平和への思いを深くして帰町しました。詳しい報告は10月号でお知らせいたします。



みんなが主役の 運動会!!

町内の各小中学校にて春季大運動会が開催されました。児童・生徒のみなさんは、家族や地域の方々の熱い声援を受けながら、日ごろの練習の成果を存分に発揮していました。

5.26 野木小学校 自分の力を出し切ろう! 123でさあダッシュ!



5.26 新橋小学校

きずなを信じて走りぬけ
チーム新橋 一致団結



6.16 野木第二中学校



蒼炎に輝く 勝利の花 一心不乱に駆けぬけろ
~限界を超えるために~

出水期に備えて

～夏季点検・水防訓練が行われました～

7月8日(日)、恒例の消防団夏季点検が役場駐車場で行われました。団長の指揮のもと、団員たちは規律正しく人員・服装・機械器具などの点検を受けました。

夏季点検後、水防訓練が野木町総合運動公園多目的広場において実施されました。111名の水防団員が消防野木分署の協力のもと5つの工法班に分かれて、堤防決崩壊を防ぐ水防工法に欠かせない竹などの資機材を竹林や倉庫から直接運び込み、実践に近い訓練を行いました。



投稿

第46回野木町ソフトテニス選手権大会

野木町ソフトテニス連盟

第46回野木町ソフトテニス選手権大会を6月10日(日)、野木町総合運動公園で開催しました。天候は雨が降る時間帯もありましたが、小学生の部55名と昨年より多い参加数となりました。

小学生の部は3つのクラス別に開催し、どのクラスも白熱したゲーム展開が繰り広げられました。途中何度か雨脚が強まった際は試合を一時中断しましたが、集中力は途切れることなく最後まで試合を行うことができました。見事入賞されたペアは、初めてもらったメダル・表彰状に満面の笑顔を見せてくれました。

野木町ソフトテニス連盟では、沢山の子どもたちにソフトテニスの魅力を伝え、スポーツを通じて子どもたちの成長に繋がればと考えております。

低学年の部A▶



▶低学年の部B



▶高学年の部



ひろ コラム

No.91



野木町長
真瀬宏子

ひまわりの里ー野木町

今年の夏は、また特別に暑い日が続き、気温30度と言われても驚かないような状態の毎日でした。9月の声を聞いても体には残暑がこたえるところですので、皆様どうぞくれぐれもご自愛ください。

さて、今年のひまわりフェスティバルも、台風で一日休んだとはいえ、大変盛況のうちに終わることができました。これも皆様のご協力のおかげです。特に時期を合わせてひまわりを立派に咲かせてくださった野木ひまわり協議会の皆さまには心から御礼申し上げます。またその後、8月いっぱい景観作物として町内約40箇所にひまわりを咲かせてくださった21の個人・法人の皆様にも御礼申し上げます。次々とあちこちでひまわりが咲き誇る野木町は、すっかり「ひまわりの里」として知れ渡り、町内外に定着したと思います。多くの方々のご協力があったからこそできたのだと思っております。

若林地区



友沼(川西)地区



佐田野地区



南赤塚地区



【町内各所のひまわり畑】

いよいよ「ひまわりの里」野木町が皆様と共に広まってくれ、と思っています。

夏の青空に向かってまっすぐに伸びるひまわりーそれは町の元気の源であり、発展する町の象徴でもあります。明るく伸び行く元気な野木町の象徴として、これからも「ひまわり」の花を咲かせ続けていきましょ。町内各所のひまわりを見に行けなかった方々のために、一部ですが載せておきます。ご協力くださった皆様ありがとうございました。